

Resolution zur Ortsbeiratssitzung am 13. November 2019

Versorgung der Mainzer Neustadt mit Postdienstleistungen

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt appelliert an die Deutsche Post AG, ihr Angebot an Dienstleistungen im Briefgeschäft im Stadtteil Mainz-Neustadt nicht weiter zu reduzieren, sondern vielmehr wieder auf den früheren Standard anzuheben. Das betrifft die Möglichkeit zur Abholung von Briefsendungen (Einschreiben, PostIdent, Nachnahme etc.) in Postagenturen im Stadtbezirk Mainz-Neustadt anstatt bei der Hauptpost, die Leerung der Briefkästen zu späteren Tageszeiten, eine zuverlässige werktägliche Zustellung von Montag bis Samstag sowie den Einsatz qualifizierter, ordentlich nach Tarif bezahlter Zusteller mit dauerhaft ihnen zugewiesenen Zustellbezirken. Der stetige Abbau des Qualitätsniveaus im Briefgeschäft im Stadtbezirk Mainz-Neustadt wird vom Ortsbeirat angesichts deutlich gestiegener Portokosten und der Größe des Stadtbezirks entsprechend einer Mittelstadt nicht mehr hingenommen.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 05.11.2019

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange